Pour faire naître de bonnes relations,

Le Maire et une délégation de Ludwigsburg (Wurtemberg) seront reçus à Montbeliard

Rendant la politesse à la visite, Le programme définitif de l'emrécente de la délégation montbéliardaise au Grand-Duché de Wurtemberg, une délégation allemande sera reçue pendant quelques jours à Montbéliard.

Elle arrivera probablement auiourd'hui.

Elle se composera de M. le Maire de Ludwigsburg et de Madame, et de quelques conseilers municipaux de cette ville.

Des liens anciens, nés d'une histoire aux nombreux points communs unissent Montbéliard à cette cité wurtembergeoise.

ploi du temps qui sera établi pour permettre a nos visiteurs de prendre contact aussi bon que possible avec le Pays de Montbéliard, n'était pas entièrement connu hier. Il sera définitivement arrêté aujourd'hui.

La Municipalité de Montbéliard réservera, naturellement, très bon accueil à ses hôtes, car c'est en toute et profonde sincérité que l'on souhaite ici, qu'enfin puisse s'établir entre des peuples dont on a heurté les défauts, le moyen de les unir par une meilleure compréhension de leurs qualités.